

6月のお便り

沖縄が梅雨入りし、宮崎もそろそろでは？と思っていた矢先の梅雨入り宣言!!夜になるとカエルの大合唱が始まり、より一層蒸し蒸しする暑さを際立てるような気がします。そして今からの時期米農家さんは忙しくなりますね…。そろそろ田植えが始まる時期かな?と思い1人の利用者の方に尋ねたところ…「なーんが~もう田植えは終わったよ~」と驚きの発言。久々西岳方面に行くと、ほとんど田植えが済んでおり、何をするにも早い早い!!送迎車の中では「今年の台風はどんげかな~」「散歩がてら田んぼを見てきた」など話題はお米の話!!収穫時期を楽しみにしていると同時に、心配事も尽きない様子。今年も納得いく美味しいお米が収穫できますように!!

それでは本題へまいりましょう→今月号では「焼肉」・「花植え」をお届けします。

焼けたど~!!



5月中旬天気は快晴!!去年の喜ぶ顔を思い浮かべながら、今年は前日にお知らせ…「明日から2日間焼肉を開催します!!」と発表したところ「そんな食べるよね~」「ぬきがね~」と想像していた反応とは違い、あっさりした反応…。スタッフがせっせと準備を進める中、利用者様はいつも通りの午前中を過ごし、いざお昼…お肉はもちろん、魚、野菜、おにぎり、ジュースと様々な物を用意。やはり焼肉の力はすごい!!ほとんどの利用者様が背筋を伸ばし、焼き上がるのを心待ちに。中には待ちきれず「たれ」のみ舐める方も。箸が進み、腹八分目?ではとどまらず…満足いくまで食べられていたご様子でした。



何て名前の花？

花植えは朝飯前よ!!とでも言いましょうか？スタッフが手袋を取りに行き、戻ってくると「え？もう植え終わっている…」とその場の状況に頭がついていかない私達。植えている様子の写真を撮る猶予も与えない速さ!!一瞬の出来事でした。最後の大仕事「元気に育つてね～」と声を掛けながら、水やりを行っている最中…一人の利用者様から隣の方へ→「これ何て花？」と尋ねられ、「分からない…何て花？」とまたまた隣の人へと質問のバトンが渡り、答えが出ないまま…。「誰も分からんがね～」と互いに笑いあっていました。そんなこんなでたわいもない会話で盛り上がり、最後には話題は大きくずれ何で笑っていたかも分からなくなる毎日の繰り返しです!!



新たな第一歩

「寝ててもおきた!!」でお馴染みの沖田弘子さん…ご存知の方もいらっしゃるかと思いますが、6月31日付けで創生館を卒業されます。すでにお休みに入っていますが…創生館に来て約2年、利用者の方々・ご家族に寄り添い、スタッフにしか見せない天然？で沢山の笑顔をお届けして下さいました。寂しさが残る創生館ですが…またフラッと遊びに来てくれることでしょう！新天地でも持ち前の優しさと明るさ、そして沖田さんらしくで頑張ってください!! 創生館一同応援しております▶

創生館:相葉有佐

